

Fecha: 20-05-2025
Medio: La Prensa de Curicó
Supl.: La Prensa de Curicó
Tipo: Editorial
Título: EDITORIAL: Indignante

Pág. : 9
Cm2: 254,5
VPE: \$ 329.073

Tiraje: 4.200
Lectoría: 12.600
Favorabilidad: No Definida

Indignante

En los últimos días se dio a conocer en medios de comunicación de carácter nacional algo que en el Maule y particularmente en Curicó, era de público conocimiento hace varias semanas.

No referimos a la falta de recursos para realizar mejoras y reparaciones en ocho establecimientos educacionales de la comuna de Curicó, recintos que resultaron dañados a raíz de los fuertes temporales que se registraron en junio y agosto de 2023.

Cuando llegó el momento de adjudicar las licitaciones con las respectivas empresas que realizarían los arreglos, en el Municipio se dieron cuenta, revisando los estados financieros, que el dinero no estaba. En ese momento, se apuntó a la administración anterior, asegurando que los recursos ya se habían gastado, pero no para lo que había llegado. En este caso, en realidad no se trata de falta de recursos propiamente tal, pues el dinero sí llegó por parte del Ministerio de Educación, pero se habría gastado en otras áreas.

Hace pocos días, el diputado Evópoli Jorge Guzmán, aseguró que “es aberrante, indignante y es una vergüenza que se mal utilicen los recursos que estaban destinados a la educación pública de la comuna

de Curicó. \$800 millones estaban destinados a reparar ocho escuelas públicas de la comuna de Curicó. Hoy nadie sabe dónde están esos fondos. Necesitamos claridad y una investigación. Por eso, hemos oficiado al Ministerio de Educación para que realice las gestiones necesarias. Necesitamos que existan responsables”.

Aquí nadie dice que alguien se robó ese dinero, pero sí se habría usado para otro tipo de gastos, perjudicando de esa manera a las comunidades educativas de la Escuela Diego Portales, la Escuela Capellán José Luis López Carrasco, la Escuela Brasil, el Liceo Zapallar, la Escuela El Maitenal, el Colegio María Olga Figueroa, la Escuela Italia y la Escuela Argentina.

El problema ahora, además de establecer las responsabilidades en este caso, es que está llegando el frío y ya tuvimos un intenso sistema frontal en la comuna, dejando en evidencia el mal estado de estas escuelas, que tienen sus techumbres con problemas, incontables goteras en salas y otras dependencias, y una serie de situaciones que se tienen que solucionar cuanto antes para que profesores y estudiantes puedan tener un ambiente apto para el desarrollo de sus actividades.